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FRANCESCO Fiorelli è stato confermato alla guida della
Pro loco di Assisi per il quadriennio 2009-2012; Giuseppe
Scattaro e Francesco Calderini sono i vicepresidenti,
mentre il Consiglio è composto da Leonello Cannelli
(segretario), Marco Parente (economo), Vinicio Buzzao,
Antonio Frascarelli, Roberto Sannipola, Giuseppe Bocchini.

Revisori dei conti: Orlando Bigini (presidente), Francesco
Bolletta, Antonio Passeri. Probiviri: Paolo Pennaforti
(presidente), Daniela Fanelli Frascarelli, Giorgio Cegna.
«Ci sono diversi giovani coinvolti nell’associazione —
spiega il presidente Fiorelli —, e questo è importante. Sta
riscuotendo interesse anche il nostro sito internet,
all’indirizzo www.assisiproloco.it che, nell’ultimo mese ha
avuto 9.500 visitatori».

Assisi, Fiorelli confermato
alla guida della «Pro Loco»

A
LBERGHIERO: fra il dire e
il fare... Di certo, al momento,
ci sono solo le polemiche e i di-

sagi. E i costi.
La vicenda dell’ipotizzata nuova se-
de dell’istituto ha sollevato mol-
te discussioni, con l’ammi-
nistrazione municipale
che, sull’ipotesi proget-
tuale della Provincia,
incassa l’ok anche
dell’Udc (forza di mi-
noranza), il ‘disco
rosso’ del Pd; soddi-
sfatti anche coloro
che operano nella scuo-
la alle prese con i disagi
di due sedi distanti, di po-
chi spazi.

«LA SEDE di via san Benedetto è
sprovvista di parcheggi — sottolinea-
no alcuni docenti (nella foto una
classe con la direttrice scolastica)
—. La scorsa settimana sono stati col-
locati i segnali di divieto di sosta lun-
go la strada che, in mancanza di al-

tro, veniva utilizzata per parcheggia-
re. Ci chiediamo cosa dobbiamo fa-
re? Un minimo di tolleranza è neces-
saria per consentirci di lavorare visto
che nella zona non ci sono altre possi-

bilità per lasciare le auto». In at-
tesa di risposte, si pensa ad

una sottoscrizione per
trovare una soluzione
anche a questa vicen-
da.

INTANTO a tenere
banco è proprio l’ipo-
tesi progettuale per la

nuova sede; elaborata
e approvata dalla Giun-

ta provinciale di Perugia e
che prevede, a santa Maria de-

gli Angeli, a est del Lyrick, su una su-
perficie di 8000 metri quadrati, 40 au-
le, laboratori, auditorium, palestra e
una struttura alberghiera (pari a
7.800 metri quadrati) che permette-
rebbe agli studenti di svolgere attivi-
tà ‘sul campo’ e di stage formativi in
estate. Il costo preventivato è di circa

11 milioni di euro per la scuola, di 2
milioni e 700 mila euro per l’audito-
rium e la palestra e di altri 14 milioni
per l’hotel.

«A SEGUITO di riflessioni effettua-
te con il Comune di Assisi — si sotto-
linea dall’Assessorato all’Edilizia sco-
lastica della Provincia di Perugia —
si è iniziato a ragionare su di uno stu-
dio di fattibilità che prevedesse un
nuovo edificio scolastico con annes-
so albergo da utilizzare sia per la di-
dattica che per la normale attività ri-
cettiva, anche allo scopo di verificare
l’interesse di investitori privati
sull’intera operazione». Individuata
la zona indicata dal Comune di Assi-
si, si è proceduto all’ ipotesi proget-
tuale grafica ed economica.

«SI PRECISA che ad oggi — si affer-
ma dall’assessorato provinciale —
non risulta attivato nessun canale di
finanziamento e che quindi non è sta-
to formalmente approvato alcun pro-
getto».

M.B.

APPROVATO il «Documento
programmatico del nuovo Piano
regolatore generale intercomuna-
le Fratta Todina-Monte Castello
di Vibio». Per la prima volta, i
due Comuni della Media Valle
del Tevere (che contano insieme
circa 3.500 abitanti) hanno impo-
stato la redazione del proprio Prg
in accordo di co- pianificazione,
prevedendo, per i rispettivi terri-
tori, uno sviluppo omogeneo e
concordato. Nel Documento, che
costituisce il primo importante
passo per la conclusione dell’iter
che porterà alla redazione della
parte strutturale e della parte ope-
rativa del Prg, vengono indicate
le linee di indirizzo e gli obbietti-
vi che le due amministrazioni in-

tendono perseguire per il futuro
in materia di sviluppo urbanisti-
co di tipo residenziale, aree pro-
duttive, infrastrutture scolastiche
e sportive, viabilità ed aree di inte-
resse naturale e paesaggistico. Fra
i principali obbiettivi, integrare
ed omogeneizzare lo sviluppo e la
collaborazione prevedendo la va-
lorizzazione delle peculiarità dei
due Comuni (ad esempio attività
artigianali-produttive e attività tu-
ristiche) razionalizzando le risor-
se in un ottica di
complementarietà fra i due terri-
tori. Soddisfazione dei due sinda-
ci, Stefano Mencacci (Fratta Todi-
na) e Roberto Cerquaglia (Monte
Castello di Vibio).

C.U.

Alberghiero, le polemiche
non si placano

I docenti ora insorgono contro il divieto di sosta
BASTIA DEL GENIO SI RITIRA

Il centrosinistra
«Un solo candidato»
MAI così compatto nel recente passato il
centrosinistra. L’ultima volta nel 1995,
quando a guidare la coalizione era stato
Lazzaro Bogliari, sindaco per due man-
dati consecutivi. A ricordarlo è l’attuale
candidato Antonio Criscuolo del Pd nel-
la dichiarazione che annuncia il faticoso
accordo con l’Italia dei Valori, che ha riti-
rato il proprio candidato Vincenzo Del
Genio. Un’unità frutto della ritrovata
concordia, ma anche dal desiderio di
sbarrare la strada all’avversario del cen-
trodestra Stefano Ansideri che si presen-
ta con la possibilità non solo di compete-
re, ma anche di vincere. Questa al di là
delle ‘nobili’ motivazioni è la ragione
che ha piegato all’unità elettorale tutte le
formazioni minori che gravitano
nell’area del centrosinistra, ad eccezione
di Rosella Aristei leader delle Liste civi-
che (nella foto) che si presenterà con
Luigino Ciotti, ex Rifondazione comuni-
sta.

m.s.
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MEDIA VALLE DEL TEVERE DUE COMUNI A BRACCETTO

Nasce il Prg «unico»


